

NIEGA ALCALDESA PLACAS 'PIRATAS' Y APUESTA SU CAMIONETÓN

LUNES



La cinta adhesiva negra y blanca que alteraba la placa de la camioneta de la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, fue retirada ayer para su visita al Congreso capitalino. "Lo invito a que revise mi camioneta y las placas, y no se altere la información", retó Cuevas. Después, en entrevista con Carlos Loret, afirmó que la Suburban 2021 blindada es arrendada y, a pregunta expresa, dijo "apuesto la camioneta" a que no era cierto que las placas estuvieran modificadas.

...Y RESULTA MUY FASHION



FERNANDO TOLEDO

En las primeras tres semanas de su Gobierno, la Alcaldesa Sandra Cuevas ya tiene su sello personal... al menos, en lo que refiere a su ajuar.

La titular de la Alcaldía Cuauhtémoc acude a eventos diarios portando los vestidos de la diseñadora Carla Herrera, cuyos precios van de los 16 mil a los 28 mil pesos.

Los acompaña con un reloj Tag Heuer adornado con 50 diamantes, cuyo precio alcanza los 126 mil pesos.

Cuevas dice tener una galería de arte y una empresa de organización de eventos.

Dentro del sector público, trabajó en el SAT de 2008 a 2014 y en la Cancillería del 2014 a 2015.

DAN 30 MMDP A FIDEICOMISOS EN OPACIDAD

AZUCENA VÁSQUEZ

Pese a que el Gobierno presumió la desaparición de fideicomisos como una medida contra la corrupción, para el próximo año, tiene contemplado asignarles 30 mil 555 millones de pesos sin detallar su destino.

La cifra es menor a la de 2021, que ascendió a 38 mil 889 millones de pesos, pero se siguen etiquetando recursos para 301 fideicomisos, según el Proyecto de Presupuesto.

La partida "Aportaciones a Fideicomisos Públicos" no informa sobre el destino ni uso, alertó Sarah Salvatierra, investigadora del programa de Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción de Fundar.

"En Salud sabemos que se le asigna al fideicomiso del Insabi porque es el único que maneja Salud, pero a Hacienda, que tiene muchos más fideicomisos, sólo sabemos que se le hizo una asignación de 546 millones de pesos", explicó.

El año pasado, el Gobierno logró la extinción de los 109 fideicomisos con 68 mil millones de pesos que eran destinados a la defensa de derechos humanos, financiamiento de proyectos científicos y culturales, entre otros, pero que el Presidente calificó como fondos en los que imperaba la corrupción.

610972000016



AYER

Diego Boneta

SIN CONCESIONES

Diego Boneta interpretaba a un Luis Miguel en sus horas más bajas en la tercera temporada de la serie de Netflix que estrena mañana.

GENTE



Instagram: @DiegoBoneta

ATLANTA 6-2 HOUSTON

SERIE: 0-1 BRAVOS

PEGAN PRIMERO

Los Bravos de Atlanta siguen con el acelerador a fondo y ganaron el Juego 1 de la Serie Mundial a los Astros de Houston. Hoy lanza el mexicano José Urquidy por la novena texana.

CANCHA

MIÉRCOLES 27 / OCT. / 2021 CIUDAD DE MÉXICO

48 PÁGINAS, AÑO XXVIII NÚMERO 10,160 \$ 20.00

REFORMA

CORAZÓN DE MÉXICO



Difieren en eliminar prisión preventiva en fraudes

Chocan AMLO y Corte

Afirma Presidente que favorecen a ricos; contesta Zaldívar que protege a pobres

ANTONIO BARANDA Y CLAUDIA GUERRERO

La decisión de la Suprema Corte de eliminar la prisión preventiva automática a detenidos por contrabando, venta de facturas falsas y defraudación fiscal enfrentó ayer al Presidente Andrés Manuel López Obrador con el Ministro Arturo Zaldívar.

Según López Obrador, el fallo de los Ministros protege la corrupción, apoya a los más ricos y evita que los "fifis" vayan a la cárcel.

Por el contrario, Zaldívar aseguró que es una decisión para proteger a los más pobres.

"La mayoría de las personas sujetas a prisión preventiva oficiales son de escasos recursos", escribió Zaldívar en su cuenta de Twitter, luego de que el Presidente criticó el fallo en su mañanera.

"(La prisión preventiva oficia) se trata de una condición sin sentencia que, por regla general, castiga la pobreza", agregó.



Debemos avanzar hacia un sistema que establezca la prisión preventiva como excepcional".

Después, en un videomensaje, Zaldívar expuso que la prisión preventiva que se dicta en automático va contra la Convención Americana de Derechos Humanos. "En México, desde hace muchos años hemos abusado de la prisión preventiva; se detiene para investigar, esto ha afectado a sobre todo a miles de personas pobres que no tienen la posibilidad de tener un abogado", dijo el ministro en el mensaje enviado ayer por la tarde.

Antes, López Obrador

que la justicia no esté al servicio del dinero, de los poderosos (...) son delincuentes de cuento blanco, no pueden ir a la cárcel los fifis que se hacen inmensamente ricos con la defraudación".

AMLO, Presidente

Hemos abusado de la prisión preventiva, se detiene para investigar, esto ha afectado sobre todo a miles de personas pobres que no tienen la posibilidad de tener un abogado".

Arturo Zaldívar, Ministro-presidente

censuró la resolución del Poder Judicial dada a conocer el lunes.

"No estoy de acuerdo (con el fallo)", expresó. "Creo que es seguir protegiendo las minorías y castigando sólo a los que no tienen agarraderas, influencias, o no tienen con qué comprar su inocencia, me parece que no se actuó bien".

La Corte dio un revés al Gobierno federal el lunes al suprimir por ocho votos contra tres, la cárcel automática a detenidos por contrabando, venta de facturas falsas y defraudación fiscal en operaciones cuyos montos ascendieran a más de 8.6 millones de pesos.

"Estas decisiones no le ayudan al Poder Judicial", dijo López Obrador. "¿Por qué no actúan así cuando se trata de hacerle justicia al pueblo raso?

"Se trata de delincuentes de cuento blanco", insistió. "Entonces no pueden ir a la cárcel los fifis".

"(Resolvieron) que no procede considerar delito grave y que vayan a prisión quienes cometan grandes fraudes fiscales", agregó, "todos los que inventan, alteran facturas, que se hacen inmensamente ricos con la defraudación fiscal porque se les afecta en sus derechos humanos".

El Presidente y el Minis-

LOS REPROCHES AL PODER JUDICIAL

MARZO 2021 AMPAROS CONTRA LEY ELÉCTRICA

"Estos jueces surgen para proteger a las empresas particulares y extranjeras".

"Estas decisiones no le ayudan al Poder Judicial", dijo López Obrador. "¿Por qué no actúan así cuando se trata de hacerle justicia al pueblo raso?

"Se trata de delincuentes de cuento blanco", insistió. "Entonces no pueden ir a la cárcel los fifis".

"(Resolvieron) que no procede considerar delito grave y que vayan a prisión quienes cometan grandes fraudes fiscales", agregó, "todos los que inventan, alteran facturas, que se hacen inmensamente ricos con la defraudación fiscal porque se les afecta en sus derechos humanos".

El Presidente y el Minis-

ABRIL 2021 POR RESISTENCIAS A JERE ZALDÍVAR

"Quieren estar al servicio de las mafias del poder económico y político".

JULIO 2021 POR REFORMA JUDICIAL

"Predomina la defensoría del antiguo régimen. Está al servicio del dinero".

JUNIO 2019 SOBRE AMPAROS POR SANTA LUCÍA

"Tendría que informar quiénes son los responsables, qué juez lo otorgó".

tro no habían tenido antes desencuentros de opinión, además de que se reunían periódicamente.

PÁGINA 10

Ve Verde en reforma a virtudes ecológicas!

MARTHA MARTÍNEZ Y CLAUDIA SALAZAR

las energías renovables", dijo.

El Partido Verde aplaudió ayer la reforma eléctrica impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador. Ya a pesar de que la iniciativa del Gobierno federal obstaculiza la inversión en renovables y cancela la emisión de certificados de energía limpia, los verdes le encontraron dureñas ambientales.

Durante la comparecencia de Manuel Bartlett, director de la CFE, el diputado Luis Alberto Martínez, del PVEM, aseguró que su partido valoría que en la iniciativa se contempla el concepto de transición energética.

"Reconocemos la disposición del Gobierno para comprender que un cambio de fondo en el sistema eléctrico nacional no podía estar completo sin una estrategia clara para transitar, de manera paulatina, pero segura, a una mayor participación de

La bancada Verde tiene 43 legisladores que afiliados a los 201 de Morena y 33 del PT, suman 277 que votarán a favor. Para tener dos terceras partes y aprobar una reforma constitucional requieren de 56 votos más que provenían de la bancada priista compuesta por 71 legisladores.

El coordinador de MC, Jorge Álvarez, reprobó a Bartlett estar obsesionado con el carbón. "Dicen que no van a desaparecer las energías limpias, que las van a cuidar, así como lo hicieron las elecciones del 88%", preguntó.

La iniciativa eléctrica será discutida en San Lázaro en diciembre según el cronograma legislativo.

PAGAN 46 MDP POR BOLETOS... Y CU CERRADO

Documentos solicitados a Transparencia revelan las facturas y depósitos que hizo la Universidad por entradas que en realidad no pudo utilizar debido a que los partidos se jugaron sin público por la contingencia del Covid-19.

El club se comprometió a reponer el boleto sin que implique algún pago extra por parte de la UNAM.

Para cada partido en Ciudad Universitaria, la UNAM compra 4 mil entradas a precio de público general que van desde 290 a 420 pesos, sin recibir descuentos. Dos mil son de planta alta y dos mil de planta baja.

CANCHA



Los panistas le entregaron a Jorge Alcocer una lápida y le cuestionaron: ¿Cómo le gustaría ser recordado?

Victor Zúñiga

REPROCHAN A ALCOCER FALLAS CON GATELL

MARTHA MARTÍNEZ Y CLAUDIA SALAZAR

El Secretario de Salud, Jorge Alcocer, fue vapuleado ayer por legisladores de Oposición, que le reprocharon la actuación del subsecretario Hugo López-Gatell frente a la pandemia de Covid-19.

El diputado de Movimiento Ciudadano y ex Secretario de Salud, Salomón Chertorivski, recordó que

595 mil 263 mexicanas y mexicanos perdieron la vida en la pandemia, 10 veces más que el escenario catastrófico" que vaticinó López-Gatell.

"Entre usted y yo, señor Secretario, no caben evasivas ni medias tintas: usted abdicó de su responsabilidad,

permítame que lo desplazara un subordinado lenguaraz", sostuvo.

El priista Xavier González le exigió al Secretario asu-

mir su papel como cabeza del sector Salud. "Si no puede o no quiere o no lo dejan, lo comino que haga lo honorable y presente su renuncia", expresó.

La panista Martha Estela Romo le entregó la que, dijo, podría ser su lápida y un marcador para que escribiera en ella como lo gustaría ser recordado, lo que generó la molestia de los diputados morenistas.



Para cada partido la UNAM compra 4 mil boletos.

ALEJANDRA BENÍTEZ Y EDGAR CONTRERAS

Los Pumas jugaron a puerta cerrada durante 19 meses, pero durante ese lapso la UNAM le entregó al equipo de fútbol 46 millones 340 mil 600 pesos por el pago de boletos que regaló a sus trabajadores y profesores sindicalizados.

Documentos solicitados a

Transparencia revelan las

facturas y depósitos que hizo la

Universidad por entradas que

en realidad no pudo utilizar

debido a que los partidos se

jugaron sin público por la

contingencia del Covid-19.

El club se comprometió

a reponer el boleto sin que

implique algún pago extra por

parte de la UNAM.

Para cada partido en Ciu-

dad Universitaria, la UNAM

compra 4 mil entradas a pre-

cio de público general que

van desde 290 a 420 pesos,

sin recibir descuentos. Dos mil

son de planta alta y dos mil de

planta baja.